

graphier l'intérieur et l'extérieur du sanctuaire ainsi que le presbytère.

Ces photographies, parfaitement exécutées, seront bientôt en vente au sanctuaire du pèlerinage.

M. le curé de Ste-Anne est à faire préparer le bois de la maison destinée à loger les pèlerins. Il espère la faire élever cet automne.

LA GRANDE CROIX DE JÉRUSALEM

A SAINTE-ANNE D'AURAY.

La mère de la très sainte Vierge, la grand'mère de Notre-Seigneur a choisi la France pour sa résidence.

Elle a voulu avoir son corps dans la Provence toujours ardente, et établir son pèlerinage au pays où il y a le plus de foi, en Bretagne.

Du fond de la France, sur les rives du vieil Océan qui servait autrefois de limite à l'univers, sainte Anne contemple les sanctuaires dédiés à sa fille.

En 1886, les pèlerins qui reviennent du pays de sainte Anne, de la sainte Vierge et du Sauveur, les heureux pèlerins de la pénitence ont décidé de porter à notre Mère sainte Anne, en Bretagne, des nouvelles de son pays et de lui remettre la croix, la lourde et belle croix qui a été portée à Jérusalem.

Donc, cette croix va être plantée au-jour même de l'Exaltation de la Sainte-Croix, le 14 septembre, au milieu du cloître de sa maison de France.